

VIETNAM

Norte y Centro

Un Vietnam a solas

A Vietnam le sobran los motivos para ser uno de los países con mayor tirón del sudeste asiático, eso es así, pero también que algunas zonas son decepcionantes por la explotación del paisaje y del paisanaje, eso también.

La buena noticia es que 300.000 kilómetros cuadrados dan para mucho y lo que aquí tienes es un Vietnam bien intenso pero vivido desde la intimidad del contacto con su gente, sus sonrisas y su amabilidad.

Visitarás el Norte y Centro.

Pero sin Ho Chi Minh, sin Mekong y cambiando la bahía de Halong por la solitaria bahía de Lan Ha.

Pasarás de estar en el reino de las orquídeas, de cenar en casa del Sr. Chinh y hacer pequeñas caminatas entre la exuberante jungla y los brillantes campos de arroz a embarcarte en una lujosa casa flotante para explorar una de las 7 impresionantes maravillas de la naturaleza.

Cada familia, cada etnia, cada pueblo te enseñará un trocito de su día a día, las diferentes formas de cultivo, el bordado y el trabajo con la plata, la construcción de casas sobre pilotes o sus técnicas de pesca.

La infinidad de rocas y pequeños islotes que sobresalen de las aguas del golfo de Tonkin será uno de los platos fuertes en lo simbólico y en lo literal y es que te vas a poner las botas a degustar mariscos y pescados tras charlar un rato con los pescadores de la zona.

A solas, pero sin renunciar a la ciudad más bonita de Vietnam, Hoi An.

Por el día pasearás por sus más de 1000 años de historia y por la noche te rendirás a las luces de sus farolillos que crean un ambiente bucólico único.

Quédate con lo mejorcito de Vietnam sin caer en topicazos, tendrás caminatas, playas, etnias, mariscadas y unos alojamientos que marcarán la diferencia para quedarte con un buen sabor de boca de un país que tiene mucho que ofrecerte.



ITINERARIO

DÍA 1.- VUELOS CIUDAD DE ORIGEN/HANOI

Pondrás rumbo a Hanoi con las correspondientes escalas intermedias.

DÍA 2.- LLEGADA A HANOI

Traslado en coche: \pm 0h45 // Distancia: \pm 30km

Al llegar al aeropuerto de Hanoi lo primero que te tocará será hacer los trámites de inmigración, dan un poco de pereza, pero es fácil.

En el aeropuerto te estará esperando el guía y el conductor, las personas que te van a acompañar durante todo el viaje. Te llevarán al alojamiento para descansar un poco del largo viaje, y si el tiempo y las ganas lo permiten, podrás darte una vuelta con el guía para explorar una de las ciudades más vibrantes de Vietnam.

Como el resto de ciudades del sudeste asiático, en la capital de Vietnam, domina el tráfico, sin embargo dentro de este contexto Hanoi es de las ciudades más agradables y amables que puedes encontrar, tiene zonas 100% peatonales, está llena de lagos y grandes arboledas.

Hanoi es la segunda ciudad en tamaño (900.000 habitantes aprox.) detrás de Ho Chi Minh. En 1010 se convirtió en la capital del antiguo reino Viet, floreciendo una rica cultura, cuya muestra

más destacable es la primera universidad de Vietnam (1074) y templos como el Chua Mot Cot (1928). Verás que la ideología socialista y las influencias coloniales son evidentes en todas partes.

A nivel cultural y turístico, tienes mucho que visitar, quizá el lago más grande de Hanoi, el lago de la Espada Restaurada, para dar un paseo y disfrutar de un café vietnamita o un refrescante coco sea un buen comienzo.

Luego, detenerte en el templo de Ngoc Son, antes de caminar por la calle más hermosa de Hanoi hasta el Templo de la Literatura, la primera universidad nacional de Vietnam, construido en el siglo XI, un templo dedicado a adorar a Confucio y los eruditos.

Pero bueno, sobre la marcha y viendo que demanda el cuerpo, ya lo irás viendo con el guía.

DÍA 3.- HANOI

Comenzarás el día con un paseo en el antiguo ferrocarril de Hanoi, serpentea por la ciudad y se introduce en las estrechas calles del vibrante casco antiguo.

Esta área, anteriormente llamada "36 calles y 36 mercancías", se remonta al siglo XI cuando se comerciaban bienes específicos en calles con ese nombre.

Pues bien, caminarás por esos rincones vírgenes de la ciudad para disfrutar del estilo de vida local visitando comercios y talleres de artesanos.

También visitarás el Centro de Intercambio Cultural del Casco Antiguo de Hanoi donde se ilustra los esfuerzos realizados para preservar este patrimonio cultural e histórico de las antiguas calles de la ciudad.

En este transitar por el casco antiguo te encontrarás con el mural de Phung Hung que muestra la evolución de la ciudad y los símbolos culturales que la caracterizan. Este proyecto surgió con el objetivo de que las generaciones más jóvenes tomaran conciencia e iniciativa en la preservación del patrimonio.

En la calle Lan Ong, conocerás a un experto en medicina tradicional que te hablará de su trabajo para luego ir a una cafetería a descubrir el café Egg, considerado por algunos como el mejor cóctel de café en Vietnam. Y si te entra el hambre podrás probar varias especialidades de comida de los mercados que irás encontrando.

Bun Cha Huong Lien, conocido localmente como Obama Bun Cha, será la última parada del día. Aquí podrás disfrutar de un delicioso plato de cerdo recién asado con fideos de arroz, un plato mundialmente famoso después de la visita del presidente Obama y el difunto Anthony Bourdain.

Por la tarde, tiempo libre, pero tendrás a tu disposición al guía y al conductor para cualquier visita adicional, como el Museo de Etnología, pagodas de la capital o cualquiera de los monumentos restantes.

DÍA 4.- HANOI / THAC BA

Traslado en coche: 3h00 // Distancia: ± 170 km

Por la mañana saldrás hacia Thac Ba, la reserva de agua dulce más grande de Vietnam del Norte, está rodeada de aldeas Dao, de campos cultivados en general y de arroz en particular.

Verás cómo en tu camino hacia las provincias del norte, la llanura aluvial del delta del río Rojo da paso a un paisaje de macizos montañosos surcados de valles fluviales donde los arrozales ocupan las tierras bajas y las acacias, eucaliptos, yuca y las plantas de té dominan en las montañas.

A la llegada dejarás tus cosas en el alojamiento para ir a visitar su huerta orgánica y así abrirte al abanico de olores, colores y sabores que se expondrán ante ti.

Continuarás con un corto paseo a pie o en bicicleta para explorar los pueblos de los alrededores y terminar en una embarcación para adentrarte en la vida que gira alrededor del lago, la silvicultura, la agricultura tradicional y la cría de ganado.

DÍA 5.- THAC BA/SIN SUOI HO

Traslado en coche: 6h00 // Distancia: ± 300 km

Caminata: 3 km; terreno principalmente llano; ± 1h00

Arrancarás el día rumbo al oeste para llegar a Lai Chau en las laderas de la cordillera Hoang Lien Son, conocida en la época colonial francesa como los Alpes Tonkineses.

El objetivo de hoy será la aldea Hmong de Sin Suoi Ho, el reino de las orquídeas, donde miles de macetas de esta planta monocotiledónea, cuidadosamente cuidada por la comunidad, salpican todo el pueblo y cada hogar. Aquí viven unas cien familias y están muy unidas. La mayoría de los hogares son miembros de la Iglesia Evangélica.

Sin Suoi Ho, tiene un clima fresco durante todo el año, es una zona montañosa envuelta por una densa selva rica en vida silvestre y flora única, incluye maderas preciosas, cardamomos en abundancia en la maleza y por supuesto, varias especies de orquídeas, incluida la Cymbidium.

En el camino harás un alto en Hop Thanh, un valle tallado en los flancos orientales del macizo Muong Bat, en los flancos de la cordillera Hoang Lien Son. Este relieve es la extensión sur de la cordillera de Ai Lao Son en China, que no es otra que el extremo oriental del Himalaya.

Desde allí, una pequeña caminata te llevará a cruzar el valle a través de campos de arroz y poblados de las etnias Tay, Giay y Xa Pho donde pasarás un rato para charlar y echar una mano en sus quehaceres del día a día.

El recorrido sigue, esta vez te llevará por una pista que rodea una montaña y atraviesa grandes campos de arroz glutinoso, el producto que da la reputación a esta comunidad. Las parcelas no están al mismo nivel, los campos se dibujan como un gran mosaico, lo que te llevará a ascender en zigzag por las pequeñas callejuelas del pueblo de la etnia Day, cuyas casas están sobre pilotes, hasta alcanzar el lugar donde te esperará un buen almuerzo disfrutando de la vista

panorámica de todo el valle que has atravesado, al fondo las altas montañas del Parque Hoang Lien, pura magia.

Y aún te quedará día para dejarte llevar hasta el hermoso pueblo de Sin Suoi Ho donde, ahora sí, descansarás en un alojamiento de los Red Hmông tras la cena en la casa del Sr. Chinh.

DÍA 6.- SIN SUOI HO

Hoy lo que te pida el cuerpo, habrá distintas propuestas según el grupo, lo ganas y lo que sugiera la comunidad Red Hmong de Sin Suoi Ho, la mejor oportunidad para sumergirse aún más en la vida local, explorando el pueblo, los huertos, hablando con su gente o compartiendo una comida.

Además, podrás elegir entre varias caminatas que te llevarán a explorar la naturaleza tan exuberante de los alrededores. La duración será de entre 3 y 5 horas, con diferentes desniveles y dificultades.

DÍA 7.- SIN SUOI HO/ SAPA

Traslado en coche: 4h00 // Distancia: ± 120 km

Día de viaje, pondrás dirección a Sapa por una espectacular carretera de montaña para pasar la noche en la tranquila aldea de Nam Cam, en la parte sur del valle de Muong Hoa, a unos 36 kilómetros de la concurrida y turística ciudad de Sapa. Al caer el sol disfrutarás de una cena típica de la región antes de echarte a dormir.

DÍA 8.- SAPA

Traslado en coche: 2h00 // Distancia: ± 50 km

Tendrás un rato libre para a última de la mañana ir al pueblo de Nam Cang ubicado en la parte sur del valle de Muong Hoa.

A la llegada a Nam Cang harás una breve visita a las casas rojas de los Dao para aprender sobre el bordado y el trabajo con la plata. Luego una caminata de una hora a través de la exuberante jungla y los brillantes campos de arroz te llevará a un refugio de montaña.

A media tarde vuelta al lodge, para cenar y descansar.

DÍA 9.- SAPA/ TREN A HANOI

Traslado en coche: 2h00 // Distancia: ± 65 km

Caminata: 6 km; 200 m de ascenso – 200 m de descenso; ± 3h00

La mañana la tendrás también libre.

Luego será el turno del Parque Nacional Hoang Lien, cercano del pueblo de Sin Chai, punto de partida de una caminata.

Día para disfrutar de las hermosas vistas de las altas montañas, cascadas y valles mientras recorres los senderos que conducen a Nam Nhiu, un pueblo de los Red Dao.

A continuación, la ruta te llevará por un pequeño camino de tierra con vistas sobre el valle salpicado de campos de arroz en terrazas y chozas de bambú que los agricultores locales utilizan como refugio nocturno durante la temporada de cosecha.

El almuerzo lo tendrás ante el espléndido valle de Muong Hoa. ¿Qué más se puede pedir?

La parte final será un sendero sinuoso que bordea las plantaciones y casas locales, que te conducirá a la aldea de Nam Keng donde te estará esperando un coche para ir a la estación de tren de Lao Cai y coger un tren nocturno de vuelta a Hanoi.

DÍA 10.- HANOI/ LAN HA BAY

Traslado en coche: 2h15 // Distancia: ± 150 km

Llegarás temprano a la estación de tren de Hanoi y de ahí te llevarán a un hotel para darte una ducha, asearte, descansar un ratito y desayunar.

Luego por fin conocerás la famosa bahía de Ha Long y la menos transitada bahía de Lan Ha. Embarcarás en una lujosa casa flotante que te llevará a explorar una de las 7 maravillas naturales de la Tierra, aquí tendrás una cena exquisita y el lugar perfecto para soñar.

Es un enclave cuya belleza parece de otro planeta, la estampa con la infinidad de rocas y pequeños islotes que sobresalen de las aguas del golfo de Tonkin quedará grabada en tu memoria para siempre. Y es que acostarte y levantarte aquí es una experiencia única en el mundo, por muy pastelón que suene el tema.

DÍA 11.- BAHÍA LAN HA

La bahía de Lan Ha Bay está situada al sur de la bahía de Halong y al este de isla de Cat Ba, es conocida porque mantiene su belleza natural intacta. Destaca su concentración de montañas de piedra caliza vírgenes que dividen el mar en pequeñas bahías y golfos.

La bahía cubre un área de más de 7.000 hectáreas de las cuales 5.400 se encuentran bajo la gestión de Parque Nacional de Cat Ba. Las aguas son el hogar de cientos de especies marinas.

Los animales marinos más grandes de la zona son las focas y los delfines. Cuenta con 139 hermosas playas de arena blanca, pequeñas y vírgenes, muchas de las cuales se encuentran entre montañas de piedra.

Pues bien, aquí te despertarás, con la suave brisa fresca del mar mientras tu nuevo hogar se desplaza a través de las aguas turquesas a explorar lugares menos transitados.



Al llegar la hora del almuerzo disfrutarás de una gran variedad de mariscos y pescado del día comprados directamente a los pescadores locales.

A media tarde, y para bajar la comilona, un paseo panorámico en bicicleta o a pie por el pueblo pesquero de Viet Hai ubicado en medio de una vasta selva y un impresionante paisaje kárstico. Y si el clima lo permite, podrás nadar y tomar el sol en una de las cientos de playas que hay.

El día terminará a bordo de nuevo, con otra cena exquisita y un dormir a pierna suelta.

DÍA 12.- LAN HA BAY / TAM COC

Traslado en coche: 3h30 // Distancia: ± 200 km

Por la mañana temprano disfrutarás de nuevo de otro impresionante amanecer en la bahía para luego volverte a sumergir en la tranquilidad de un paisaje de aguas esmeralda salpicadas de innumerables cuevas y picos de piedra caliza.

El desayuno se sirve a bordo de nuevo mientras la embarcación pone rumbo a una de las playas para charlar con los pescadores, bañarse y disfrutar del sol.

De vuelta a bordo y tras un ligero brunch volverás al muelle para coger volver a las cuatro ruedas y tirar hacia la provincia de Ninh Binh, también conocida como "Bahía de Halong en tierra".

Entrarás en el entorno del delta del río Rojo y la noche la pasarás en el Tam Coc Garden, un alojamiento ubicado entre campos de arroz gestionado en armonía con la vida agrícola local, una joya de hospitalidad y gastronomía.

Está situado en el corazón de un sereno valle de piedra caliza en la provincia de Ninh Binh. Este "pueblo tonkinés" es ideal para experimentar la cultura local y aprender sobre las artesanías, creencias y tradiciones de esta zona del delta del río Rojo.

DÍA 13.- TAM COC

Caminata: 2,5 km; 200 m de ascenso – 200 m de descenso; ± 2h30

Por la mañana tocará un corto viaje en jeep desde Tam Coc Garden hasta el punto de partida de la caminata en el valle de Thung Nham, también llamado el Valle de los Pájaros.

La caminata transcurre en las estribaciones de la reserva natural de Thung Nham, en la parte sur del macizo Phu Ly - Ninh Binh, llamado localmente Nga Ba Non.

El recorrido se divide en dos partes. En la primera parte se sigue un camino pedregoso que serpentea a través de la maleza y un laberinto de montículos de piedra caliza. Estarás en compañía del Sr. Bon, un apasionado campesino de cincuenta años, rastreador y gran conocedor del lugar, la naturaleza y sus particularidades.

Después regresarás en jeep a Tam Coc Garden, almuerzo libre y algo de tiempo para ti.

A media tarde, la segunda parte.

En una canoa con remos irás a buscar esa luz mágica al caer el sol para recrearte en ella, dejar que la naturaleza de atravesese y ya si eso, hacer unas fotos para el recuerdo.

Navegarás por aguas tranquilas, rodeadas por verdes arrozales, nenúfares, loto y cañas. Pasarás por el Valle de los Pájaros, donde varias especies de aves, como cigüeñas blancas y pelícanos, construyen sus nidos. Visitarás la llamada "Cueva de Buda", debido a la presencia de una roca en forma de Buda para poner fin en el embarcadero de Linh Coc y caminar de nuevo hasta el Tam Coc Garden.

El resto del día lo tendrás libre para disfrutar del entorno y de las instalaciones Tam Coc Garden

DÍA 14.- TAM COC /HUE

Traslado en coche: ± 3h00 // Distancia: ± 150 km

Por la mañana visitarás el santuario de osos de Ninh Binh: la estación alberga osos rescatados del comercio de vida silvestre y fábricas ilegales de bilis de oso, así como otros animales en peligro de extinción, incluidos los osos del Sol y la Luna.

Tendrás un encuentro con uno de los administradores del sitio para una introducción a las acciones llevadas a cabo en el santuario y las particularidades locales. Podrás asistir a la alimentación de los animales.

El almuerzo, lo harás en un restaurante local, rodeados de campos de arroz para disfrutar de una comida de especialidad local en este entorno idílico.



Luego traslado al aeropuerto de Hanoi para salir en vuelo a Hue. A la llegada, traslado al hotel.

DÍA 15.- HUE

Traslado en coche: ± 1h30 // Distancia: ± 55 km

Visitarás la pagoda Thien Mu, el monumento religioso mejor conservado de Hue que se encuentra en la orilla del río con su torre de siete pisos. El coche que condujo al monje cuya autoinmolación se convirtió en una fotografía de guerra icónica, se exhibe aquí.

Visitarás una antigua casa con jardín. Desde aquí, harás un paseo en un barco local para cruzar el río Perfume, luego continuarás el paseo sobre la Royal Arena, lugar donde se organizaron las peleas entre tigres y elefantes durante la dinastía Nguyen. La última parada será en la tumba de un antiguo emperador.

Por la tarde, visitarás el complejo de la Ciudad Imperial de la dinastía Nguyen (1804-1945). Profundizarás en la historia y la belleza de este venerado lugar Patrimonio Mundial y visitarás las construcciones más importantes de la ciudad imperial, como la Torre de la Bandera, el Pabellón del Edicto, el Palacio de la Armonía Suprema, la Ciudad Púrpura Prohibida (la residencia de la familia real), que han resistido los estragos de la guerra.

La noche la pasarás en Hue.

DÍA 16.- HUE/ HOI AN

Traslado en coche: ± 3h00 // Distancia: ± 120 km

Saldrás de Hue en dirección hacia el sur.

En el camino atravesarás el paso de Hai Van, también llamado "el camino sobre las nubes", que ofrece espectaculares vistas panorámicas de la costa central.

Alrededor de la hora del almuerzo, parada en el fotogénico pueblo pesquero de Lang Co, donde podrás conocer al Sr. Thien y la Sra. Gai, que han vivido en el borde de la laguna durante casi 50 años.

Te embarcarás en un sampán y navegarás alrededor de la laguna, llegando a la cabaña de pesca de la familia, donde las aguas circundantes están repletas de cangrejos, pargos, salmonetes, meros y camarones.

Aprenderás sobre las técnicas de pesca locales antes de continuar el recorrido hasta la granja de ostras. Luego regresarás a la cabaña de pesca de la familia donde disfrutarás de otra deliciosa comilona a base de mariscos frescos.

Llegarás a Hoi An a primera hora de la tarde, lo primero será ir al hotel y a partir de aquí tendrás al guía disponible para descubrir la ciudad.

Hoi An, completamente a salvo durante la guerra, Hoi An es uno de los últimos ejemplos que quedan de un puerto comercial del siglo XIX en Vietnam y hoy es Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO.

Es sin duda la ciudad más bonita de Vietnam. Sus calles tranquilas y callejuelas estrechas son una delicia para pasear y dejarte engatusar por su ambiente, especialmente por la noche, con las luces de esos farolillos tan característicos.

DÍA 17.- HOI AN

Por la mañana realizarás una excursión a My Son (2h30 aprox.) conocido como el "Valle de los Reyes".

My Son fue la antigua capital y centro religioso del Reino Cham. Hay más de 20 monumentos bien conservados de los siglos VII al XIII.

La tarde la tendrás libre en Hoi An para continuar las visitas o realizar actividades "a la carta".

DÍA 18.- HOI AN/DANANG VUELOS A LA CIUDAD DE ORIGEN

A la hora indicada pondrás rumbo al aeropuerto de Danang (1 h/35 km.) para salir en vuelo con dirección a tu ciudad de origen y poner fin a tu aventura en Vietnam.

DÍA 19.- CIUDAD DE ORIGEN

Llegada y fin de los servicios.

FECHAS DE SALIDA DESDE MADRID Y BARCELONA

Domingo 2 julio 2023

Domingo 6 de agosto 2023

Domingo 3 de septiembre 2023

Consultar salidas desde otras ciudades

GRUPO MÍNIMO 6 PERSONAS

PRECIOS POR PERSONA

GRUPO DE 8 A 12 PERSONAS	3.290,00 €
GRUPO DE 6 A 7 PERSONAS	3.490,00 €
SUPL. HAB. INDIVIDUAL	521,00 €
SUPL. AÉREO DEL 1 DE JULIO AL 15 SEPTIEMBRE	200,00 €
-----	-----
TASAS AÉREAS	350 €(APROX)

SERVICIOS INCLUIDOS

Vuelos Ciudad de origen/Hanoi/Hue-Danang/Ciudad de origen

Todas las excursiones y traslados mencionados en el itinerario en vehículo Ford Transit o similar.

Alojamiento en los hoteles indicados o similares

Entradas a todos los lugares a visitar

Alimentación mencionada en el cuadro

Guías locales de habla inglesa

Todas las excursiones en privado mencionadas en el itinerario

Agua mineral y pañuelos húmedos en el vehículo

Pequeñas propinas (para maleteros, camareros de restaurantes reservados, conductor de sampan, etc.)

Billetes de tren Lao Cai - Hanoi (camarotes privados)

Seguro de asistencia en viaje

SERVICIOS NO INCLUIDOS

Alimentación no especificada en el cuadro

Visitas y actividades no especificadas

Entradas a los lugares a visitar no especificados

Guías los días especificados como libres.

Extras personales, como bebidas, lavandería, teléfono...etc.

Propinas

Tasas de aeropuerto

Tasas aéreas

Cualquier otro concepto no mencionado como incluido

HOTELES SELECCIONADOS

Lugar	Hotel/Resort	Noches	Tipo de habitación
Hanoi	Grand Conifer Hotel	2	Deluxe
Thac Ba	Om Tara Retreat	1	Private room
Sin Suoi Ho	Chambre d'hôtes	2	Private room
Sapa	Topas Riverside Lodge	2	Private room
Train	Overnight train	1	Private cabin
Lan Ha Bay	Quatre Saisons	2	privado
Tam Coc	Tam Coc Garden Resort	2	Premium Tonkin Bungalow
Hue	Villa Hué	2	Royal Superior
Hoi An	Nghe Prana Riverside	2	Deluxe

DOCUMENTACION

Pasaporte en vigor, con una validez mínima de 6 meses

Visado de Vietnam: nuestra organización tramita un previsado (20 €)

En destino: dirigirse al mostrador "Visa Upon Arrival", presentar pasaporte + 1 fotografía + aproval entregada con la documentación + "Visa Application Form" debidamente rellena + abonar 45 USD

*Para conocer la situación actual del país consultar la página WEB del Ministerio de Asuntos Exteriores WWW.MAE.ES

SANIDAD

IMPRESINDIBLE consultar cualquiera de los Centros de Vacunación Internacional autorizados ya que pueden ser recomendables vacunas y tratamiento antipalúdico, cuya prescripción deberá realizarse de forma personalizada.

<http://www.msc.es/profesionales/saludPublica/sanidadExterior/salud/centrosvacu.htm>

EQUIPO RECOMENDADO

Ropa cómoda de viaje adaptada a un clima caluroso y húmedo en verano y fresco en invierno. Calcetines y pañuelo (para entrar a los templos), gorro o visera, gafas de sol, navaja multiusos y linterna.

En tiempo de monzón: Calzado deportivo/sandalias de goma/ chubasquero /bañador/ sudadera o camiseta de manga larga (por los aires acondicionados y por los mosquitos)

En los meses secos: añadir un forro polar y de chubasquero.

Bolsa de aseo (incluir crema protección solar /protector labial).

Prismáticos y material fotográfico.

BOTIQUÍN

Antibiótico de amplio espectro / analgésicos (Aspirina, Gelocatil, Nolotil...) / antiácido/ anti-inflamatorio/ antidiarreico/ antihistamínico/ laxante/ pomada antibiótica/ desinfectante/ algodón/ tiritas/ venda/ esparadrapo/ repelente de mosquitos

RESERVA

1) La reserva se pueden formalizar por teléfono o por correo electrónico a la siguiente dirección: info@trekkingyaventura.com telf. 91 522 86 81

Datos para reservar:

- nombre y apellidos de la persona que va a viajar (exactos a los del pasaporte) y número DNI.
- teléfono de contacto y correo electrónico.
- pasaporte escaneado en color (o en su defecto una foto del mismo con imagen nítida y sin brillos)

2) Se abonará un depósito del 40% del importe total del viaje por persona. **NO SE CONSIDERA DEFINITIVA LA RESERVA HASTA NO TENER CONSTANCIA DEL CITADO PAGO.**

Se admite

Se admite Transferencia bancaria: Banco Santander ES06 0075 0349 460601118121

Titular: Trekking y Aventura

Tarjeta de crédito Visa y/o Masterd Card y pasarela de pago seguro, consúltanos tus claves de acceso.

Es necesario que **SIEMPRE APAREZCA EL NOMBRE Y APELLIDOS DE LA/S PERSONA/S QUE VAN A VIAJAR**

3) A continuación de tener constancia de estos trámites, enviaremos un correo electrónico adjuntando el recibo del depósito realizado y un código de cliente que junto con tu número de DNI, permitirá el acceso al Área Reservada de Clientes en nuestra web www.trekkingyaventura.com , donde podrás actualizar tus datos personales, consultar algunos datos de tu reserva y descargar la documentación en el momento que todo lo tengamos preparado, además podrás comunicarte con nosotros de manera más rápida y eficaz.

En caso que superen los 5 días laborables sin recibir dicha comunicación, por favor CONTACTA CON NUESTRAS OFICINAS DE TREKKING Y AVENTURA. Siempre estamos a tu disposición de lunes a viernes en calle ventura rodríguez 15, 28008 Madrid y en el 91-5228681.

*Las informaciones contenidas en este dossier, han de tomarse única y exclusivamente a título informativo, estando sujetas a posibles variaciones.

Viajes Trekking y Aventura declina toda responsabilidad por cualquier circunstancia derivada de una interpretación errónea de la información arriba publicada.

[Sujeto a las condiciones generales que se encuentran en nuestra web.](#)